Mazda Motonari Rx

Motonari, vous connaissez? C'est le nom d'un guerrier légendaire du Japon du 16ième siècle. Un nom de guerrier pour une voiture encore un concept favorable à la prévention routière. Malgrè tout, la Mazda Motonari Rx est une voiture conceptuelle assez surprenante.

Cette voiture s'intègre à son conducteur, ou l'inverse je n'ai très bien compris le truc. En tout cas le conducteur est absorbé par la voiture qui se conduit de façon intuitive directement pas la pensée : une conduite psychosomatique en somme. La voiture sera conçue en nanotube de carbone et alliage à mémoire de forme le tout recouvert de capteurs solaires. Elle sera mis en mouvement par des moteurs électrostatiques intégrés directement aux roues.

Jolie esthétique, joli défit technologique. Mais où mettre mes packs d'eau quand je reviens du supermarché?

Plus d'info: Blogging L.A.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 21 octobre 2007

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/7677-mazda-motonari-rx.html